
Giulianova.  MERCANTE  CAPOGRUPPO  M5S:  “SULLA  POLFER  DI
GIULIANOVA L’ANNUNCIO  DEL  SINDACO MASTROMAURO È  BEN
LONTANO DALLA REALTÀ”.
L’Aquila, lì 09.06.2017 – “Ho letto, oggi, sulla stampa il roboante annuncio del Sindaco di Giulianova, Mastromauro,
guarda caso proprio nell’imminenza delle elezioni amministrative, che ha dichiarato che il presidio giuliese della
Polizia ferroviaria sarebbe già salvo quando invece il percorso per evitarne la soppressione è appena agli inizi”.
Queste le parole del Capogruppo del M5S in regione, Riccardo Mercante che ha così proseguito: “Mi fa piacere che il
Sindaco abbia tutte queste certezze ma ad oggi l’unica cosa di cui possiamo essere sicuri è che in Consiglio
regionale il Presidente D’Alfonso abbia assunto l’impegno di farsi portavoce della esigenza di salvaguardare il
presidio giuliese della Polfer con il Ministro dell’Interno. Strano, poi, che Mastromauro abbia dimenticato di ricordare,
visto che proprio lui parla della necessità e dell’importanza di una sinergia tra tutte le forze politiche quando si tratta
di salvaguardare la sicurezza pubblica, che anche il Movimento 5 Stelle ha sostenuto da sempre ed in ogni sede la
battaglia per evitare la chiusura dei presidi della Polfer e della Polpost della provincia teramana, come accaduto
anche nella scorsa seduta di Consiglio regionale. Una dimenticanza piuttosto frequente  – ha concluso Mercante –da
parte di un Sindaco che, soprattutto in questi giorni, mi pare molto attento, più che a prendersi cura della sua città e
dei cittadini, a ricercare il sostegno di quelle forze politiche che potrebbero garantire alla sua traballante
maggioranza di rimanere al suo posto”.

consigliere regionale M5S Riccardo Mercante
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